

令和6年度 第3回 北区居宅介護支援事業者・北区介護サービス事業者合同勉強会を開催しました。

2月17日（金）に第3回 北区居宅介護支援事業者・北区介護サービス事業者合同勉強会を開催しました。当日は69名のケアマネジャーの方々にご参加いただきました。

第1部では、名古屋市成年後見あんしんセンターの林浩主事をお招きして、「現場で生かせる！地域ケア会議から始まる成年後見制度の活用と高齢者等終身サポート事業者の現状と課題について」をテーマに、成年後見制度・任意後見制度・日常生活自立支援事業・エンディングサポート事業等の概要や「身元保証を考える」などの講義がありました。

第2部では居宅連の幹事の方が中心となって、地域ケア会議の説明、具体的な事例に基づいた地域ケア会議の模擬実践をしていただきました。

今回の研修を通して、判断能力が低下した方の支援を検討する地域ケア会議の活用や安易に身元保証につなぐことはリスクが伴う事などよりよいケアマネジメントを行う上で必要な知識をたくさん学びました。グループワークでは、高齢者等終身サポート事業者を擁護する意見や、なごやかエンディングサポート事業の早期再開を望む声など、様々な感想や意見をたくさんいただきました。

今後地域ケア会議の開催が必要な際は、以下のリンク先から用紙をダウンロードしてご利用ください。

<https://kitashakyo.jp/wp342/wp-content/uploads/2023/04/faceSheet.xlsx>

